

Genève, le 8 décembre 2010

Monsieur Jean-Dominique Vassalli
Recteur de l'Université de Genève
Rue du Général-Dufour 24
1211 Genève 4

Réorganisation en cours des bibliothèques de l'Université de Genève

Monsieur le Recteur,

L'Association genevoise des bibliothécaires et professionnels diplômés en information documentaire (AGBD) veille depuis plus de trente ans à la promotion et à la défense des intérêts des professions en information documentaire.

Notre association tient à relayer les inquiétudes de plusieurs de ses membres au sujet de la réorganisation en cours des bibliothèques de l'Université de Genève. L'AGBD ne remet aucunement en cause le projet de réorganisation en lui-même. Au contraire, l'AGBD croit essentiel d'adapter notre profession et les services d'information documentaire (bibliothèques, centre de documentation, etc.) aux nouveaux défis posés par l'évolution de l'information documentaire (nouveaux usages, nouvelles technologies, nouvelles attentes, etc.).

Notre association a été cependant approchée par certains de ses membres. Nous ne pouvons que souhaiter que la réorganisation des bibliothèques de l'Université de Genève se déroule dans un climat de transparence et d'équité. Cette réorganisation, je n'en doute pas, vise à mieux servir les publics des bibliothèques de l'Université de Genève. Néanmoins, elle doit aussi tenir compte de l'épanouissement professionnel des bibliothécaires. Notre association y est sensible.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ce courrier, je vous adresse, Monsieur le Recteur, mes respectueuses salutations.

Pierre Boillat
Président de l'AGBD

Tél. : ++41 (0) 22 418 51 77
Fax : ++41 (0) 22 418 51 01
Courriel : comite@agbd.ch
Site web : <http://www.agbd.ch/>